

# *Renforcement des capacités de gestion des eaux souterraines*

---



La Havane, 16 déc (RHC) Le gouvernement cubain et l'Agence japonaise de coopération internationale ont signé jeudi le compte rendu des discussions du projet de renforcement des capacités de gestion intégrée des ressources en eau.

Ce projet de coopération technique favorisera l'utilisation durable de l'eau dans six aquifères à Artemisa, Mayabeque et La Havane, car certaines zones de ces provinces connaissent une baisse du niveau des eaux souterraines et l'apparition de la salinisation.

D'une durée de cinq ans, il renforcera également les capacités des conseils de bassin à améliorer la collaboration et la coordination entre ses membres.

Le projet de renforcement des capacités pour la gestion intégrée des ressources en eau augmentera, grâce à l'utilisation de données scientifiques, la précision des plans de répartition de l'eau.

Source Radio Reloj

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308175-renforcement-des-capacites-de-gestion-des-eaux-souterraines>



**Radio Habana Cuba**